

ESFJ2025

Informationen für Schützen und Vereine

Elektronische Schiessbüchlein

Die elektronischen Schiessbüchlein werden spätestens am 3.08. von CodingFarm an die Vereine und Schützen (sofern E-Mail-Adresse bekannt) verschickt.

Bei Problemen oder anderen Fragen kann der QR-Code bei der Zentrale oder auf dem Schiessplatz angefordert werden.

Rangeurs, Rechnungen usw.

Wenn Sie noch Probleme mit den Rangeurs oder Rechnungen haben, wenden Sie sich bitte direkt an fftj25@winfire.ch, den IT-Support und Verwalter des Online-Schießens. Das Organisationskomitee der FFTJ2025 kann nicht alle technischen Fragen beantworten.

Bei Änderungen oder Wechseln von Schützen, Stornierungen usw.

Diese Änderungen müssen ab dem 8. August in der Schießzentrale von St-Triphon vorgenommen werden.

Und es gibt noch Platz für alle Distanzen

Ja, keine Sorge, es gibt noch Platz, und selbst wenn Sie neue Schützen haben, ist das kein Problem, denn nach den vorliegenden Informationen finden wir dank der geplanten Rangeure immer noch Platz am Ende des Vormittags oder am Ende des Tages.

Schießzeiten

Die Schießzeiten auf 300 m in St-Triphon und Vérossaz wurden geändert, und wir schießen bei Bedarf auch zwischen 12:00 und 13:30 Uhr und bis 19:00 Uhr am Freitag und Samstag. Also keine Sorge, Sie werden immer Platz haben.

Vielen Dank für Ihren zukünftigen Besuch.

FFTJ2025

Informations aux tireurs et aux sociétés

Livrets de tir électroniques

Les livrets de tir électroniques seront transmis au plus tard pour le 3.08, aux sociétés et aux tireurs (si email connu), par CodingFarm.

En cas de soucis, ou autres il sera possible de demander le QR code à la centrale ou sur la place de tir.

Rangeurs, factures ect...

Si vous avez encore des soucis avec les rangeurs ou les factures, merci de vous adresser directement à fftj25@winfire.ch, qui est le support informatique et gestionnaire du tir en ligne. Le comité d'organisation de la FFTJ2025 ne peut répondre à toutes les questions techniques.

En cas de modification ou changement de tireurs, annulation, ect..

Ces modifications seront à faire à la centrale de tir de St-Triphon dès le 8 août.

Et il y a encore de la place à toutes les distances

Oui, pas de soucis il y a de la place, et même si vous avez des nouveaux tireurs, et au vu des connaissances, il n'y pas de soucis venez avec les nouveaux tireurs, car selon les rangeurs prévus nous trouvons toujours de la place en fin de matinée ou en fin de journée.

Horaires de tir

Les horaires de tir à 300m à St-Triphon et à Vérossaz ont été modifiés et nous tirons aussi entre 12h00 et 13h30 et jusqu'à 19h00 le vendredi et samedi si nécessaire. Donc pas de soucis vous aurez toujours de la place.

Merci de votre future visite.